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Il giorno 25 del mese di febbraio dell’anno 2019 alle ore 20.45 su convocazione del Presidente del CDQ 
Mattia De Tursi si è riunito in Brescia presso i locali del Punto Comunità in Corso Bazoli il Consiglio di 
Quartiere SANPOLINO per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1) Grandi temi di interesse alla cittadinanza  
a. via Cerca e Corso Bazoli,  
b. area incolta tra via Mario Alberti e via Foresti   
c. campo di atletica leggera 

2) PEEP e "questione" Via Malga Bala, via Zappa e aree incolte in quartiere 
3) varie ed eventuali aggiornamenti 

 

Presenti tutti i Consiglieri eccetto Giovanna Giacopini 

 

PROGETTO PARCO DEGLI ALPINI 

PAOLO FERRARI:  

Si propone un progetto di inclusione che preveda l’allestimento di un parco giochi attrezzato adatto ai 
bambini con disabilità, che diventi un punto di riferimento per la zona EST. Alla base della progettazione: un 
censimento delle barriere architettoniche del quartiere e una indagine circa la presenza di bambini potenziali 
fruitori anche attraverso gli altri CDQ e le scuole delle zone. 

La nuova progettazione dell’area, oggi incolta, prevede anche la realizzazione dell’area cani, non ancora 
presente in quartiere, e la rivisitazione dell’aiuola attrezzata lungo via Fiorentini (oggi poco frequentato da 
famiglie e bambini per la vicinanza alla strada, la mancanza di alberi ad ombreggiamento e la mancanza di 
una recinzione sicura). 

MATTIA DE TURSI: 

Propone di organizzare a breve un incontro con l’assessore Tiboni o con il tecnico dell’area PEEP affinché ci 
venga illustrato il futuro sviluppo del quartiere. 

VIA MALGA BALA 

Paolo Ferrari illustra la situazione dei residenti della palazzina Forze Armate che non hanno marciapiedi e 
parcheggi ad uso pubblico. Si richiede la sistemazione esterna della via mediante rimozione della terra di 
riporto. L’assessore Tiboni era già stata informata ma la riposta alla segnalazione è negativa. 

CORSO BAZOLI 

Si discute circa: posizionamento di cordoli lungo la pista ciclabile per evitare il parcheggio selvaggio,  
proposta di rendere metà dei posti auto di fronte agli esercizi commerciali a disco orario 30 minuti più due 
posti carico/scarico per i fornitori. Posizionamento di “panettoni” in cls al limite del portico per evitare 
“spaccate” agli esercizi commerciali. 

PARCHEGGIO VIA LEVI SANDRI 

Serve la segnaletica orizzontale per gestire meglio la sosta 
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PARCO VIA LEVI SANDRI 

Hanno nuovamente rimosso il canestro. 

 

PROSSIMO CDQ – 11 MARZO 2019 ASSEMBLEA PUBBLICA: 

Incontro con tutte le associazioni presenti nel Quartiere, si propone il Pampuri come sede 

 

 

 

Il Presidente del CDQ     Il Segretario del CDQ 


